

Fecha <b>07.03.2014</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>24</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## En marcha, las bases de licitación de la Línea 3 del Tren Eléctrico de Guadalajara

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, suscribió esta mañana las bases de licitación de la Línea 3 del Tren Eléctrico de Guadalajara, el cual atenderá a una demanda estimada de 230 mil pasajeros diarios y generará 22 mil empleos, siete mil directos y 15 mil indirectos. Firmó como testigo de honor el gobernador de Jalisco, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz. Ruiz Esparza habló en el Pabellón Central del Palacio de Gobierno, ante el subsecretario de Transporte Carlos Almada López; los directores generales de Transporte Ferroviario y Multimodal, Pablo Suárez Coello y del Centro SCT de la entidad, Bernardo Gutiérrez Navarro, entre otras personalidades.

